

« **Avançons ensemble dans le sens d'une fraternité en actes...
et le monde croira !** »

« **Proclamer la présence et l'immense bonté de Dieu pour le monde** »

Repose en paix, pape François !



*« Notre foi est fondée sur la mort et la résurrection du Christ,
exactement comme une maison est posée sur ses fondations:
si celles-ci cèdent, toute la maison s'écroule.*

*Sur la croix, Jésus s'est offert lui-même
en prenant sur lui nos péchés
et en descendant dans l'abîme de la mort,
et il les a vaincus dans sa résurrection,
il les a effacés et il nous ouvre la route
pour renaître à une vie nouvelle. »*

Pape François

Source : Centre Catholique des médias - avril 2013

Édito : Avec Marie pour le jubilé de l'espérance !

Dans la basilique Sainte-Marie Majeure, à Rome, il y a une mosaïque qui peut inspirer notre méditation sur les vérités que l'Église nous rappelle sur la figure de Marie en cette année jubilaire.

La partie inférieure de cette mosaïque montre Jésus debout, tenant avec tendresse dans ses bras un bébé ; à ses pieds, Marie, couchée dans une attitude de sommeil paisible et profond : le sommeil éternel ! Dans l'intention des artistes, le bébé dans les bras de Jésus représente l'âme de sa mère !



La partie supérieure de la mosaïque montre le Christ, vainqueur du péché et glorieux par-delà la mort. Dans un splendide geste de reconnaissance, il pose sur la tête de sa mère la couronne promise à la croyante dévouée et fidèle. Ayant accueilli là-haut celle qui l'avait accueilli ici-bas, Jésus se joint à Marie pour nous dire : « *La Vie continue tant qu'elle est amour dans l'espérance... Ne vous arrêtez pas à mi-chemin ; ne vous égarez pas ; mais gardez le cap jusqu'au bout, où vous êtes attendus et où vous êtes sûrs d'être accueillis à bras ouverts* »

On comprend alors mieux pourquoi le pape François se rendait si souvent dans cette Basilique - qui fait officiellement partie du territoire du Vatican - à la veille et au retour de chacun de ses voyages à l'étranger ; et surtout pourquoi il a souhaité y reposer si près de la chapelle de Marie représentée par l'icône *Salus Populi Romani*. Oui, les romains l'appellent : *Salus Populi Romani* : le Salut du Peuple Romain. C'est ainsi que nous l'invoquons dans le Salve Regina : « *Reine, Mère de Miséricorde, Vie et Réconfort, et Notre Espérance !* » Aussi est-ce naturellement que l'Église n'hésita pas à lui donner le titre de « *Mère de la sainte espérance* » que le livre de Ben Sira le Sage attribue à la sagesse divine (cf. Si 24,18)

L'inhumation du pape François dans cette basilique Sainte-Marie Majeure, plutôt que dans la crypte de la basilique Saint-Pierre, serait donc une première depuis plus de trois siècles. « *J'ai toujours confié ma vie et mon ministère sacerdotal et épiscopal à la Mère de Notre Seigneur, Marie la Très Sainte. C'est pourquoi je demande que ma dépouille mortelle repose, en attendant le jour de la Résurrection, dans la basilique papale Sainte-Marie-Majeure* », a-t-il écrit dans son testament.

Voilà un appel prophétique qui nous est lancé par le pape François en cette année du jubilé de l'espérance, pour nous indiquer que l'unique chemin de l'espérance passe par la Sainte Vierge. Avec Marie, nous avons la ferme assurance qu'au terme de notre pèlerinage terrestre, elle nous attend pour nous introduire dans la Pâque de son Fils.

Modèle d'espérance sur la terre, Marie n'a pas seulement été l'occasion de la manifestation de notre espérance, elle a elle-même été un modèle de cette vertu, en vraie fille d'Abraham.

De même qu'Abraham a continué d'espérer une descendance, alors que lui comme Sarah étaient avancés en âge (cf. Gn 18, 11-20), de même Marie a espéré la venue de son enfant, alors que de nombreux obstacles s'y opposaient : elle ne connaissait pas d'homme (cf. Lc 1, 34), ne savait pas comment réagirait ses parents, son mari.

De même qu'Abraham continua d'espérer retourner sur la Terre Promise quand il dû fuir en Egypte à cause d'une famine (Gn 12), de même Marie, continua de croire à l'accomplissement des paroles qui lui furent dites de la part du Seigneur (cf. Lc 1, 39-45), quand elle dû fuir en Egypte sous la menace d'Hérode.

De même qu'Abraham a continué d'espérer alors que Dieu lui demandait le sacrifice de son unique fils capable de lui donner une descendance (cf. Gn 22, 1-19), de même Marie, au pied de la Croix (cf. Jn 19, 19-37), restait dans l'espérance de la réalisation des promesses divines, malgré le sacrifice de son Fils unique, seul capable de réaliser le salut promis, quand tout portait à croire qu'il n'y avait plus d'espoir.

Vous me direz : **est-ce de l'espérance ou bien plutôt de la foi ?** Les deux, évidemment, car **ce qui soutient la foi dans le temps, c'est justement l'espérance**. ... et au ciel à présent élevée dans la gloire auprès de son Fils, Marie devient le modèle de l'humanité sauvée, et la garantie que nous pourrons la rejoindre dans cet état glorieux si, comme elle nous invite, nous faisons tout ce que son Fils nous dira. (cf. Jn 2, 5)

Notre monde a besoin aujourd'hui de notre témoignage d'espérance. Nous vivons cette année le jubilé de l'espérance dans un climat pesant : les temps sont durs, le pape François, celui qui a ouvert le jubilé est décédé, il y a comme une incertitude douloureuse et angoissante du lendemain, avec le retour des formes impériales, la « banalisation » de la guerre, le désenchantement de la modernité, les crises politiques, l'économie mondiale en danger, les batailles identitaires, la violence, le « technologisme » exacerbé, etc.

Eh bien, ce grand jubilé nous est offert pour taire nos angoisses, nos inquiétudes, et nous abandonner à l'espérance. Marie nous y aide !

Père Éméric AKPOVO, votre curé

Le Pape François : Chronique d'une vie donnée pour l'Eglise et pour le monde



Le matin d'un lundi qui aurait dû être empreint de la joie pascale, le monde s'est réveillé en état de choc. Le soleil venait à peine de se lever sur les toits anciens de Rome, lorsque les cloches de la basilique Saint-Pierre ont commencé à retentir dans un ton grave, lent, funèbre. Quelque chose n'allait pas.

Quelques minutes plus tard, la confirmation est venue des couloirs silencieux du Vatican. Le pape François, 266^{ème} successeur de Pierre, était décédé à l'âge de 88 ans. La nouvelle s'est propagée comme un éclair, traversant les continents, les fuseaux horaires, brisant la paix fra-

gile de millions de cœurs.

Le pasteur du monde, celui qui souriait, même dans la douleur, qui parlait aux pauvres comme l'un d'eux, et qui défiait « les puissants de ce monde » avec des mots d'amour, nous avait quittés. Il était impossible de ne pas ressentir le poids spirituel de cet instant.

À peine 24 heures plus tôt, Jorge Mario Bergoglio, l'homme que le monde connaissait sous le nom de François, était apparu devant une foule en liesse pour la célébration de Pâques. Vêtu de blanc, guidé dans son fauteuil roulant, il trouvait encore la force de lever la main pour bénir les enfants, sourire aux pèlerins et se laisser toucher par la ferveur collective qui vibrait dans chaque recoin de la place Saint-Pierre. Ce fut un moment doux, amer, émouvant, car même ceux qui n'étaient pas catholiques sentirent qu'ils assistaient à quelque chose de sacré, d'historique et peut-être de final. Ce dimanche-là, son message fut lu par l'un de ses assistants, tandis qu'il restait silencieux, attentif, comme s'il contemplait déjà l'Invisible.

Il a imploré la fin des guerres, en particulier à Gaza et en Ukraine. Il a exhorté les dirigeants du monde à remplacer le désir de destruction par le don de la vie. Ce furent ses dernières paroles publiques, une supplique ouverte, le cri d'une âme fatiguée qui croyait encore en la paix, même dans un monde qui semblait avoir oublié comment faire silence.

Le lendemain à l'aube, à 7h35, dans le silence du palais apostolique, François a poussé son dernier soupir. Les médecins du Vatican ont rapporté qu'il avait succombé à un AVC, complication d'une pneumonie, qui l'accompagnait depuis février, aggravée par la fragilité de ses poumons, déjà affaiblis depuis l'opération qu'il avait subie dans sa jeunesse, en Argentine.

Mais sa mort, bien qu'attendue par certains, a pris tout le monde par surprise, tant il avait affronté ses derniers instants publics avec une force remarquable. L'émotion fut immédiate. Des scènes de personnes pleurant dans les rues de Rome ont envahi les retransmissions en direct.

Des pèlerins de tous âges se sont précipités vers la place Saint-Pierre, comme s'ils savaient instinctivement que ce lieu sacré serait l'épicentre du deuil de la planète. Des chants ont commencé à s'élever, des bougies ont été allumées, et en quelques minutes, le cœur du monde catholique battait plus fort, dans la douleur, la révérence, la gratitude. L'histoire de Jorge Mario Bergoglio n'a jamais été conventionnelle.

Élu en 2013, il devint le premier pape des Amériques, le premier jésuite et le premier non-européen depuis plus de mille ans. Mais c'est la manière dont il a vécu son pontificat, qui a tout transformé.

François a refusé les fastes du Vatican. Il n'a pas voulu des appartements nobles, préférant la simplicité de la Maison Sainte-Marthe. Il a rejeté l'escorte ostentatoire, choisissant de marcher parmi le peuple. Il a lavé les pieds de prisonniers et de réfugiés. Il a embrassé les malades, serré dans ses bras les défigurés, visité des bidonvilles, pleuré avec les migrants. Il a lutté contre

Sa mort a désormais ouvert un nouveau chapitre dans les protocoles sacrés du Vatican. Selon la tradition millénaire, lorsqu'un pape décède, le camerlingue est appelé à vérifier sa mort. Il prononce le nom de baptême du pontife trois fois, en le touchant doucement.

Face au silence définitif, il déclare « *Le pape est véritablement mort.* » Ensuite, l'anneau du pêcheur, symbole du pouvoir papal, est brisé, empêchant toute falsification de documents. Le corps est alors préparé pour une exposition publique, embaumé et disposé sur une plateforme élevée, appelée catafalque, à l'intérieur de la basilique Saint-Pierre, afin que les fidèles puissent rendre un dernier hommage.

Mais, comme on pouvait s'y attendre, François avait changé cela aussi. Dans des documents qu'il avait lui-même signés quelques mois auparavant, le pape avait indiqué qu'il ne souhaitait pas le rituel traditionnel avec trois cercueils, de cyprès, de plomb et de chêne ; ni l'exposition de son corps sur le catafalque. Il désirait une veillée simple, avec un cercueil en bois clair doublé intérieurement de zinc, et recouvert uniquement d'une vitre, afin que les fidèles puissent le voir.

Il voulait qu'on se souvienne de lui, non pour la pompe, mais pour la compassion. Et surtout, il souhaitait être enterré hors du Vatican. Ce fut là encore une surprise encore plus grande.

François a choisi d'être inhumé dans la basilique Sainte-Marie-Majeure, l'un des lieux mariaux les plus importants de Rome, situé hors des murs du Vatican. Un choix chargé de sens. C'est dans cette basilique qu'il s'arrêtait toujours avant et après ses voyages apostoliques, priant en silence devant l'icône de la ***Salus Populi Romani***, demandant la protection de Marie et lui offrant les fruits de sa mission.

En choisissant cet endroit comme « *Dernière Demeure* », il est resté fidèle à sa spiritualité. Proche du peuple, accessible, pèlerin même après la mort. Ce geste simple et révolutionnaire a touché le cœur du monde.

L'impact de François a transcendé les murs du Vatican. **Il fut un leader spirituel, non seulement pour les catholiques, mais pour tous ceux qui aspiraient à un monde moins cynique, moins indifférent, plus humain.**

Après la période traditionnelle de neuf jours de deuil, appelée *Novem Dialis*, les cardinaux de tous les continents se réuniront dans la chapelle Sixtine pour élire le successeur de François. Ce processus, enveloppé de rituels remontant au Moyen Âge, porte désormais une attente supplémentaire. Le nouveau pontife n'héritera pas seulement d'un trône, mais aussi de l'héritage d'un pape qui a redéfini le pontificat.

L'élection exigera plus que de la stratégie ou de la tradition. Elle requerra un discernement spirituel. Chaque cardinal votera avec la conscience que le monde observe, et que les temps exigent, non pas un administrateur, mais un pasteur doté d'un courage prophétique.

À l'intérieur de la chapelle Sixtine, les cardinaux seront isolés du monde extérieur. Ils prêteront serment de secrets absolus, déposeront leurs votes manuscrits dans une urne, et attendront. Lorsqu'un nom obtiendra les deux tiers des voix, il sera déclaré élu.

L'élu sera invité à accepter la mission, et ensuite, on lui demandera « *Quel nom souhaitez-vous porter ?* » Peu après, une fumée blanche s'élèvera de la cheminée du toit de la chapelle, et l'annonce tant attendue résonnera sur la place Saint-Pierre « *Habemus papam* » (Nous avons un pape).

Mais pour l'instant, le monde est encore en train de dire adieu. La mort de François est survenue au cœur de Pâques, la fête de la résurrection. Et cela porte en soi une symbolique bouleversante.

L'homme qui a vécu en proclamant l'espérance comme une résistance, est mort dans le temps liturgique, qui célèbre la victoire de la vie sur la mort. Cela n'a pas échappé aux fidèles réunis sur la place Saint-Pierre, qui à l'unisson ont entonné le chant « *Christus vincit* » tandis que le corps du pape était conduit vers son lieu de repos. Ce n'était pas un enterrement, mais une proclamation.

Le choix de la basilique Sainte-Marie-Majeure comme « *Dernière Demeure* » a révélé le côté le plus intime de François, sa dévotion à Marie. Tout au long de son pontificat, il visitait ce sanctuaire, avant de partir en voyage, et à son retour, toujours en silence, sans éclat, confiant ses périples à la Mère de Dieu. C'est là désormais que reposera son corps, à la portée du peuple qu'il a tant aimé.

François a affronté des crises internes, des scandales et des résistances, mais n'a jamais cédé à la pression. Il est resté fidèle à l'essence de l'Évangile : servir les plus petits. Son testament ne réside pas dans des documents secrets, mais dans ses actions quotidiennes, dans ses gestes inattendus, dans les embrassades données en silence.

Au cours de ses derniers mois de vie, on savait qu'il préparait le Vatican à ce moment. Il a réformé le gouvernement central de l'Église, décentralisé le pouvoir, valorisé les églises locales. Il a planté des graines qui ne fleuriront peut-être que des années plus tard.

Mais sa mort nous oblige maintenant à nous interroger. Qui sera capable de poursuivre ce chemin ? La réponse viendra bientôt, avec le nouveau pape. Mais l'héritage de François est déjà gravé dans la conscience de notre époque.

Il fut un pape des gestes, non des décrets ; un pape des larmes, non des couronnes ; un pape du peuple, et pour cette raison même, éternel dans la mémoire d'une génération qui a vu en son visage, le reflet d'un Dieu qui marche avec les humbles.

Père Éméric AKPOVO, curé

Invitation du Pape François

Invitation du Pape François à la prière pour ce mois de mai :

Pour les conditions de travail.

« Prions pour que le travail permette à chacun de s'épanouir, aux familles de vivre dans la dignité et à la société de devenir plus humaine. »

Qui ne connaît pas le Rosaire !

Prière individuelle ou en groupe... dans différentes maisons.

Un petit groupe, au sein de notre paroisse, se réunit mensuellement vers le 15 de chaque mois. Prière pour implorer l'intercession de la Vierge Marie...

Venez nous rejoindre... l'union fait la force. **Notre monde en a tant besoin.**

Cette rencontre fraternelle se termine toujours par une collation offerte par la personne qui reçoit.

Pour tout renseignement, contacter Lucette au 06 60 04 33 50

Notre paroisse fête elle-aussi le jubilé !



Dimanche 4 mai 2025

10h30 - Sorèze

Messe solennelle du jubilé suivie d'un repas partagé à la salle des bains - douche de Sorèze

Pèlerinage à Lourdes



Le pèlerinage diocésain à Lourdes se déroulera cette année

du vendredi 25 au lundi 28 juillet 2025

en présence de

Mgr Georges PONTIER.

(Mgr Jean-Louis BALSAC accompagne le jubilé des jeunes à Rome).

Le thème de cette année est « **Avec Marie, Pèlerins d'Espérance** ».

Les pèlerins voyageront principalement en autocar. L'hébergement est à l'initiative des pèlerins. Les enfants de 6 à 12 ans qui s'inscrivent avec leurs parents ou un adulte responsable peuvent être pris en charge le matin et l'après-midi pour un pèlerinage adapté à leur âge.

Un pèlerinage est prévu pour les jeunes à partir de la 6^{ème} (Bérets bleus) pour un temps fort de vie en Église, de rencontre avec d'autres. Ils rejoindront Lourdes le 24 juillet en fin d'après-midi. L'hébergement est assuré avec le groupe au Village des Jeunes avec des animateurs confirmés. Les inscriptions des Bérets bleus doivent se faire sur le [site du diocèse d'Albi](#).

Pour tout renseignement complémentaire ou pour toute inscription vous pouvez contacter :

Marguerite CHABBAL au 05 63 50 33 30 ou 06 62 31 36 33

Date limite d'inscription : 24 mai 2025

Prière pour
**L'ÉLECTION
DU FUTUR PAPE**
et pour

TOUTES LES VOCATIONS

SAMEDI 3 MAI – 20H30 :

ALBIGEOIS – NOTRE-DAME DE LA DRÈCHE
LAVOUR – CATHÉDRALE SAINT-ALAIN

DIMANCHE 4 MAI – 17H :

CASTRES – SAINT-PIERRE D'AVITS



Église
catholique
dans le
Tarn

VIE DE LA PAROISSE

AGENDA PAROISSIAL

Jeudi 1^{er} mai : 16h - Sorèze

Rencontre de préparation au mariage

Jeudi 1^{er} mai : 18h - Sorèze

Rencontre de préparation au mariage

Mardi 6 mai : 20h - Les Cammazes

Rencontre de l'EAP

Jeudi 8 mai : 18h - Sorèze

Rencontre de préparation au baptême des enfants

Vendredi 9 mai : 20h30 - Sorèze

Rencontre du curé avec les parents des enfants pressentis pour la 1^{ère} communion

Samedi 10 mai : 18h - Belleserre

Soirée cadeau avec les fiancés se préparant au mariage

Dimanche 11 mai : 10h30 - Sorèze

Présentation des futurs mariés aux fidèles durant la messe dominicale

Dimanche 11 mai

Journée de prière pour les vocations

Mardi 13 mai : 18h - Touscayrats

Rencontre du curé avec les parents des enfants pressentis pour la 1^{ère} communion

Mercredi 14 mai : 18h - Les Cammazes

Rencontre de préparation au mariage

Jeudi 15 mai : 20h30 - Sorèze

Salle des bains douches

Session d'Approfondissement de la Foi

Thème : Je crois à la communion des Saints

Samedi 17 mai : 10h - En Calcat

Bénédictio abbatiale du nouvel abbé Frère Maximilien

Mardi 20 mai : 18h - Sorèze

Rencontre de préparation au mariage

Mercredi 28 mai : 10h - Albi

Rencontre avec Mgr BALSÀ à l'évêché

Programmation des messes en EHPAD

Mercredi 7	15h00	DOURGNE Salon des Arcades † Messe pour les défunts famille VASSAL - TEYSSEYRE
Jeudi 15	16h00	CAHUZAC Maison l'Émilienne
Vendredi 16	16h00	SORÈZE St Vincent Ste Croix
Mercredi 28	15h00	DOURGNE Salon des Arcades

AGENDA CATÉ

Vendredi 9 mai : Aumônerie

18h-19h30 - Sorèze - Salle paroissiale

Rencontre aumônerie de la 6^{ème} à la 3^{ème}

Vendredi 9 mai : 20h30 - Sorèze

1^{ère} rencontre du curé avec les parents des enfants pressentis pour la 1^{ère} communion

Samedi 10 mai : EFCF + Caté scolaire

10h30-12h Dourgne

Rencontre Éveil à la foi et Caté familiale + Caté scolaire

Samedi 17 et dimanche 18 mai :

9h - 17h Castres, Couvent Bleu

Retraite de préparation à la 1^{ère} communion

Vendredi 23 mai : Aumônerie

18h-19h30 - Sorèze - Salle paroissiale

Rencontre aumônerie de la 6^{ème} à la 3^{ème}

Samedi 24 mai : Éveil à la foi

9h00 - Albi : Rassemblement diocésain des enfants de l'Éveil à la foi

Samedi 24 mai : Caté scolaire

10h30-12h Dourgne

Rencontre Caté scolaire

Dimanche 25 mai : Tous niveaux

10h30 - Sorèze : Messe des familles et fête des mères

Jeudi 29 mai : Tous niveaux

10h30 - Sorèze : Messe de l'Ascension du Seigneur

Programmation des messes en SEMAINE Mai 2025

Jeudi 1^{er}	8h30	SORÈZE Oratoire Sacré Cœur
Jeudi 8	8h30	SORÈZE Oratoire Sacré Cœur
Mardi 13	8h30	SORÈZE Oratoire Sacré Cœur
Mercredi 14	8h30	DOURGNE Chapelle des Arcades
Mardi 20	8h30	SORÈZE Oratoire Sacré Cœur
Mercredi 21	8h30	DOURGNE Chapelle des Arcades
Jeudi 22	8h30 12h	SORÈZE Oratoire Sacré Cœur Messe suivie de l'Adoration Eucharistique
Mardi 27	8h30	BELLESERRE église St Pierre-Ès-Liens

Programmation des messes dominicales et jours de fêtes - Mai 2025

3^{ème} dimanche de Pâques	Samedi 3	18h00	MASSAGUEL	Messe dominicale anticipée † Messe de Neuvaine pour Denis COUSINIER † Messe pour le repos de l'âme de Raymond BATIGNE
	Dimanche 4	10h30	SORÈZE	Messe dominicale Messe solennelle du jubilé 2025 † Messe pour les vivants et les défunts famille MAURY Messe pour la famille de Marie MONTAGNÉ † Messe pour les vivants et les défunts famille FRAYSSINHES † Messe pour le repos de l'âme de Marguerite CIVAT † Messe pour le repos de l'âme de Gabrielle BORREL
4^{ème} dimanche de Pâques	Samedi 10	18h00	DOURGNE	Messe dominicale anticipée
	Dimanche 11	10h30	SORÈZE	Messe dominicale Messe anniversaire pour naissance Laura BONS † Messe pour les âmes du Purgatoire
5^{ème} dimanche de Pâques	Samedi 17	18h00	LAGARDIOLLE	Messe dominicale anticipée Messe pour la famille Henri BESOMBES † Messe pour les vivants et les défunts famille RIVALS
	Dimanche 18	10h30	SORÈZE	Messe dominicale
6^{ème} dimanche de Pâques	Samedi 24	18h00	DOURGNE	Messe dominicale anticipée
	Dimanche 25	10h30	SORÈZE	Messe dominicale Messe des familles Messe fête de saint Marc Messe pour toutes les mères, en particulier pour celles de la famille PASCAL-PUGET
ASCENSION DU SEIGNEUR	Jeudi 29	10h30	SORÈZE	Messe solennelle de l'Ascension
LA VISITATION DE LA VIERGE	Samedi 31	18h00	LES CAMMAZES	Messe dominicale anticipée Fête de la Visitation de la Vierge
7^{ème} dimanche de Pâques	Dimanche 1^{er} juin	10h30	SORÈZE	Messe dominicale

Nos baptêmes

Par le sacrement du baptême, nous aurons la joie d'accueillir, au sein de notre communauté paroissiale :

Ilan BONED, 10 mai, Sorèze 10h30
Maddy BONED, 10 mai, Sorèze 10h30
Talia GAYRAUD, 18 mai, Sorèze 10h30
Théa ROGER, 31 mai, Saint-Avit 10h30

**Nous rendons grâce au Seigneur,
et prions pour eux et pour leurs familles.**

Nos mariages

Par le sacrement du mariage, seront unis devant Dieu et les hommes :

Aude HORUS et Renon LEBON,
3 mai, Sorèze 15h30

Fanny OUZEAU et Romain DELPRAT,
31 mai, Massaguel 15h30

**Nous prions pour que l'Esprit Saint
soit toujours avec eux .**

**Equipe de préparation du Journal Paroissial
« Le Trait d'Union »**

Directeur de publication : P.Éméric AKPOVO, curé

Rédaction : P. Éméric AKPOVO - Michel JREIGE

Secrétariat et mise en page : Ana NAPPEZ - Claire TEYSSEYRÉ

Mise sous pli : Maud RATTON - Brigitte GIL - Solange CIPOLA

Diffusion : Chantal PASCAL

PAROISSE SAINTE-MARIE

Presbytère - Secrétariat

3, avenue de Castres

81540 SORÈZE

05 63 74 10 70

de-soreze.paroisse@orange.fr

curesaintemarie@gmail.com

Ouvert du mardi au vendredi : 9h30 - 12h00

Retrouver le Trait d'Union en couleurs



site de notre paroisse

site du diocèse

